

la gazette de moha

LA DERNIÈRE RÉALISATION DE MOHA | AGENCE D'ARCHITECTURE INTÉRIEURE OCTOBRE 2014 **09**

UNE MAISON SUR LES HAUTEURS

C'est sur les hauteurs du Bois de Boulogne que l'Agence MOHA signe avec la société ARTIS, la construction et l'aménagement d'une propriété privée. Un extérieur et un intérieur imaginé et dessiné comme une maison de vacances à Paris, où le bois, vieux de 100 ans que l'on retrouve au sol comme au plafond, côtoie des matières minérales brutes comme la pierre et le béton et des matières naturelles comme le chanvre, le lin et des peintures à la chaux.

L'ensemble crée une ambiance chaleureuse, élégante et contemporaine.



Retrouvez le reportage complet sur [notre site internet](#)

